

„Ich geh‘ mit meiner Laterne“



Aufgrund der Corona-Pandemie konnte auch das diesjährige Martinsfest nicht wie gewohnt stattfinden. Dennoch ließen es sich die Löwenklasse 1a und die Bärenklasse 1d nicht nehmen, am 11. November Sankt Martin zu feiern. Gemeinsam spazierten sie durch das umliegende Gelände der Schule, hörten Martinslieder und präsentierten stolz ihre bunten Laternen. Beim anschließenden Frühstück in den Klassen gab es selbstgebackenes Martinsgebäck, welches die Kinder nach alter Tradition miteinander teilten.



